

Artikel vom 27.03.2017

30 Jahre im Deutschen Bundestag

CSU-Kreisvorstand gratuliert Gerda Hasselfeldt



Wer Gerda Hasselfeldt kennt, der weiß, dass sie sich wenig aus Jubiläen und Ehrungen macht. Und dennoch: Den Mitgliedern des CSU-Kreisverbandsausschusses war es ein Anliegen, gemeinsam mit der langjährigen Abgeordneten auf ein ganz besonderes Jubiläum anzustoßen.

Am 24. März 1987 nämlich rückte Hasselfeldt für Franz Josef Strauß in den Deutschen Bundestag nach, dem sie damit seit 30 Jahren in den verschiedensten Funktionen angehört.

Im Beisein von Vertreterinnen und Vertretern aller Ortsverbände und Arbeitsgemeinschaften im Landkreis Fürstenfeldbruck gratulierten der CSU-Wahlkreisabgeordneten und Landesgruppenvorsitzenden der Erste Landtagsvizepräsident Reinhold Bocklet (1. v. l.), CSU-Kreisvorsitzender und Landrat Thomas Karmasin (2. v. l.) sowie die CSU-Direktkandidatin für die Bundestagswahl 2017, Katrin Staffler (1. v. r.).